



Le président centrafricain, Faustin Archange Touadera, a réagi aux récents événements survenus au Gabon en appelant instamment au retour à l'ordre constitutionnel, au respect de l'intégrité physique et à la libération immédiate et sans condition d'Ali Bongo Ondimba, le président sortant.

Des militaires putschistes ont renversé le régime en place au Gabon et ont placé Ali Bongo Ondimba en résidence surveillée, après l'annonce de sa réélection pour un quatrième mandat consécutif. Ces événements suscitent une grande attention de la part des pays voisins, notamment le Cameroun, dont la position reste encore inconnue.

Le président Touadera, par ailleurs président en exercice de la CEMAC, a exprimé sa préoccupation face à cette situation et a appelé à un retour à la stabilité et à l'ordre constitutionnel au Gabon. Il a également souligné l'importance de respecter l'intégrité physique d'Ali Bongo Ondimba.

La Centrafrique, qui a elle-même connu des périodes d'instabilité politique, comprend l'importance de préserver la paix et la stabilité dans la région. Le président Touadera a donc appelé à la retenue et à la résolution pacifique de la crise au Gabon.

La position du Cameroun, pays voisin du Gabon, est très attendue dans cette affaire. Le

Cameroun entretient des relations étroites avec le Gabon et joue un rôle clé dans la région. Sa réaction pourrait avoir un impact significatif sur l'issue de la crise.

En attendant, la communauté internationale suit de près l'évolution de la situation au Gabon et appelle à un retour à la stabilité et au respect de l'ordre constitutionnel. La préservation de l'intégrité physique d'Ali Bongo et la recherche d'une solution pacifique à la crise sont des priorités pour éviter une escalade de la violence et préserver la paix dans la région.